

## PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Elche, un mes. . . 0'25 pesetas.  
Fuera, trimestre 1 id.

Número suelto 5 cents.

# LA LEALTAD

SEMENARIO POLITICO

Canalejas, 41

La correspondencia á la Redacción  
Anuncios y comunicados á  
precios convencionales.

## CONVOCATORIA

Se convoca á los señores socios del "Círculo Liberal Conservador" de esta ciudad á la Junta general extraordinaria, que tendrá lugar esta noche á las ocho horas, en los salones de su domicilio social, para elegir la Directiva.

Se encarece la puntual asistencia.

## PRÓ CULTURA

Solemne velada en la Sociedad Cultural y Artística "Blanco y Negro"

Haciendo uso de la atenta invitación que recibimos del Presidente de «Blanco y Negro» asistimos á la velada que en los espaciosos y amplios salones de esta sociedad se celebró en la noche del jueves último para verificar la apertura de clases correspondientes al curso de 1917-1918.

Presidía el acto, su Presidente el joven é ilustrado Letrado, D. Daniel Fenoll Follana, teniendo á su derecha al Presidente de la Sección de Literatura, D. Juan Ferrer Orts, Notario del Ilustre Colegio de Valencia con residencia en esta población y á su izquierda, al de la Sección de Música, D. Fausto Román Bañón.

En representación del Presidente de la Sección de Pintura, lee unas hermosísimas cuartillas el notable pintor, D. Rafael Buyolo Rodríguez.

Así mismo y en representación del de la Sección de Música, da lectura, su Secretario, D. Antonio Marco González á un plausible trabajo, en el que enumera los adelantos adquiridos en poco tiempo por nuestra banda musical.

También el ilustrado Perito Mercantil, distinguido amigo nuestro, D. Antonio Erades Còquillat, como Secretario de la Sección de Literatura, lee varias cuartillas impregnadas y deducidas de vastos conocimientos que á su terminación fueron coronadas con merecidos aplausos.

Concedida la palabra al Maestro Nacional de primera Enseñanza de esta ciudad, D. Claudio Franco, nombrado por la Directiva para explicar Contabilidad Mercantil en el curso á comenzar, pronuncia un razonado discurso con fácil palabra y repleto de ciencia, principiando por manifestar que carece de méritos para que su humilde palabra sea escuchada por el escogido auditorio que honra y da realce con su presencia á un acto de tanta solemnidad; pero que como las circunstancias le obligan á decir algo sobre el plan, métodos y procedimientos que piensa adoptar en la nueva clase cuya dirección se le encomienda, confía en que ha de serle permitido que por unos instantes moleste la atención de la concurrencia.

Elogia el celo de la Sociedad «Blanco y Negro» cuya Junta Directiva ha querido extender su radio de acción cultural, abriendo una Clase de Contabilidad. Este acuerdo,—dice,—es noble y acertadísimo, y se hace notar considerando que la Contabilidad comercial complementada por los conocimientos de Aritmética, Gramática y Geografía aplicados á las cuestiones mercantiles, son de tal importancia, que, hasta influyen muy directamente en la educación moral de los pueblos. Sigue manifestando que la importancia de la Contabilidad es mayor que nunca en los actuales tiempos de positivismo, y que vivimos en una época que bien puede apellidarse «del interés y del tanto por ciento», en la que hay necesidad de calcularlo todo, llevando cuenta y razón hasta de las palabras que pronunciamos.

A la vez que reconoce que en estas circunstancias ha sido feliz la iniciativa de abrir la mencionada Clase, teme que no haya presidido el necesario acierto en la designación del Profesor que ha de dirigirla, por haber recaído el nombramiento en su humilde personalidad. Entiende que se le ha dispensado un honor que está muy lejos de merecer; y declara que al ofrecérsele el cargo lo aceptó incondicionalmente aun á riesgo de dejar de-

fraudadas las esperanzas que en su trabajo pudieran tenerse. Y con un exceso de modestia propio de los hombres que tienen conciencia de su misión estando dispuestos á llevarla cumplidamente, pregunta: «¿Qué pruebas de suficiencia hemos dado ante esta Sociedad para que haya solicitado nuestro concurso en su obra de cultura?» Si se le ha supuesto con aptitud para el cargo que se le confía; confiesa que, por desgracia, la aptitud no la tienen todos á quienes se les supone. Añade que en la delicada cuestión de la competencia profesional, lo que parece oro suele ser *oralina*, y que acaso él no llegue á doblé.

Al dar gracias á la Junta por el favor que le ha otorgado, declara que se halla animado de los mejores deseos, afirmando que si le faltase competencia la supliría con voluntad, que de todos modos ha de aplicarla firmemente en su labor, con el fin de dejar satisfechos los deseos de todos.

Termina recordando que las naciones actualmente en guerra se preocupan seriamente de la cultura hasta en el fragor de la lucha, por hallarse convencidas de que aquella es la que da preponderancia y bienestar á los pueblos. Dedicó frases laudatorias á la Sociedad «Blanco y Negro» por llevar á vías de hechos, proyectos que tanto contribuyen á la marcha del Progreso, la que compara gráficamente al desarrollo de una espiral, cuyo avance, si alguna vez se interrumpe, es para continuar de nuevo abarcando más extensión y adquiriendo mayor celeridad.

Por último, considerándose humilde obrero de la civilización, ofrece poner su poca competencia y mucha voluntad al servicio de toda obra que redunde en pró de la cultura de nuestro pueblo.

Fué muy aplaudido el orador al finalizar su notable peroración.

\*\*

Se levantó el verbo de la elocuencia ilícitana, Presidente como hemos dicho de «Blanco y Negro»; culto abogado D. Daniel Fenoll Follana. Su gallarda figura, imagen propia de la intelectualidad, arranca una

estruendosa ovación de la distinguida concurrencia, por un momento dudamos de nuestra estancia terrestre pareciendo como trasportados á una región superior; iluminando nuestros corazones; algo insolito sí, íbamos á oír y aprender.

Empieza su vibrante discurso el Sr. Fenoll, manifestando, que un deber del Reglamento de la sociedad que preside, le obliga á dirigir su modesta palabra en aquella noche con motivo de la apertura del curso de 1917 al 1918. Esta noche dice, señala un curso de cultura en la ciudad de las palmas, y á tal propósito, se considera insuficiente de poder expresar lo que prontamente oiremos de oradores tan elocuentísimos como los que nos visitarán para tal finalidad; si bien es verdad que los anhelos de los aquí congregados coinciden en una noble aspiración: el amor al arte.

En periodos elocuentísimos, que abrazan una serie de cuadros, de razonamientos, de pensamientos, presentados según las reglas del arte, impresionó no solo la mente, si no el corazón y la voluntad del auditorio para cantar las grandezas de la voluntad humana, poniéndonos mediante tan eficaz efecto humano en comunicación con todo el mundo y alrededor de la cual surge la inspiración que nos induce al arte.

Canta un himno al entusiasmo, virtud pasional que inspira todas las obras humanas dignas de figurar en el respeto y memoria de los hombres. Considera que en nuestra ciudad hay una existencia plétorica de una noble virtud de entusiasmo, existencia que hay que aprovechar encauzándola á fines artísticos y culturales y separándola de la frigididad ambiente. Examina las clases sociales ilícitanas dedicando un párrafo ingeniosísimo á celebrar el gracejo epigramático de las obreras ilícitanas. Invita á la clase industrial de Elche á que cumpla con el deber que tiene de ayudar á los obreros que acuden á la instrucción á las sociedades culturales.

Añade que en el escudo de nuestra industriosa ciudad hay que añadir á los títulos de «Illice» «Inmuni» el calificativo de «entusiasta» porque el viajero al contemplar el bello paisaje que le ofrece el pueblo, enciende su alma en el lenguaje místico. Nuestra pluma no puede transcribir al papel la elocuentísima oración que pronunció el Sr. Fenoll Follana, porque al propio tiempo que se elevó hasta las más sublimes verdades de la ciencia, dirigiendo con paso firme su razón por las intrincadas revuel-

TRANSFORMADORES, DINAMOS, ELECTROMOTORES

Y TODA CLASE DE MAQUINARIA Y MATERIAL ELÉCTRICO

Siemens Schuckert-Industria Eléctrica

SOCIEDAD ANÓNIMA

OFICINA TÉCNICA DE VALENCIA

Representante en esta región: D. JOSÉ TARÍ NAVARRO, Sagasta, 15, ELCHE

tas de la dialéctica, halagó con la verdad la viva pintura de los objetos, recreando el oído con la armonía de la frase; dando vida a su discurso por medio de la pronunciación, dominando los corazones y calmando a su arbitrio las pasiones y afectos, de ahí, el que nuestra atención estuviera fija en el orador y despreciase las cuartillas para recrear nuestro espíritu seducido por la elocuencia, tanto más, cuando con muy buen acierto la Junta directiva de la Sociedad cultural-artística «Blanco y Negro» tomó taquígraficamente el discurso para darlo a la publicidad, por lo tanto, al leerlo íntegro aprovecharemos su enseñanza para conseguir el ambiente de renovación que precisa, haciéndonos hombres y así hacer patria chica.

Para dar término al acto, se cantó por vez primera por la masa coral de la sociedad acompañada de orquesta, el himno a Elche, cuya música y letra es de nuestros paisanos Luis Gómez Valero y José Marin Martí, respectivamente.

Enviamos nuestra sincera felicitación a la Directiva de «Blanco y Negro» por el triunfo obtenido en la apertura de curso 1917-1918, y contar puede con nuestra modesta cooperación para lograr los fines culturales propuestos.

## PIMIENTA Y SAL

Con anterioridad a la junta de Reformas Sociales que había de tener efecto en la Alcaldía de Elche, el partido liberal se reunió en casa de su jefe; a dicha reunión, asistió el *leader* Vives, García y otros socialistas, pasando por alto de que Vives está identificado con Gómez, lo que más gracia tuvo, es que acordaron votar en la próxima junta, al obrero García como Presidente de la Junta de Reformas Sociales, todo ello prueba inequívoca de que el *leader* acata las órdenes del jefe liberal como si fuese el del Socialismo, y de que el Sr. Gómez cuenta con las fuerzas del proletariado, como instrumento de sus juegos, y los infelices obreros mochales con el *vivo leader!* ¡pobrecillos!

Leímos el artículo de fondo de «El Día» de Alicante, fecha 4 de Octubre, y vimos claramente que el que tal artículo escribió no es de Elche. Así se explica que desconociendo en absoluto a los conservadores, afirmara que el partido liberal es mucho más numerosísimo que el conservador; y es que sin duda cuenta con los socialistas que nos han tocado en suerte, y creyéndolos también liberales se atreve ha hacer tal afirmación, pero sepa que ni aun así alcanza al partido conservador. Todo muy a pesar del Sr. Gómez, pero

## ACADEMIA DE FRANCÉS

DIRIGIDA POR EL PRESBITERO

**D. Lorenzo Torres Serrano**

Calle del Salvador, núm. 17, ELCHE

En esta Academia se atenderá de un modo especial a la enseñanza práctica del francés, explicándose también, a voluntad del alumno, los textos de Institutos, Escuelas normales, Carreras militares y de Comercio.

### HONORARIOS

Clase diaria. . . . .	10 pesetas.	Clase especial para un solo alumno	
Id. alterna. . . . .	7'50 id.	Diaria. . . . .	15 pesetas.
		Alterna. . . . .	10 id.

### HORAS CONVENCIONALES

cierto, y muy sensible para los liberales.

\*\*

Mucha justicia piden liberales y socialistas, ¡muy bien! pero esa justicia será para esclarecer sus enredos, enderezar sus entuertos y hacerles ver que los que descubren sus torpezas, son los que enseñarán al pueblo quienes fueron ellos, que haciéndolo *todo* para el pueblo, no contaron con la justicia que piden ahora.

DOS CINCUENTA.

## Confíemos en nuestro Ejército...

Debemos de tener plena confianza en el pronto resurgimiento de España, por que con las patrióticas aspiraciones de nuestro ejército, que lucha con entusiasmo por hacer una patria grande y digna de su gloriosa historia pasada, veremos a nuestra adorada España coronada con el laurel de nación independiente, ¡y no de colonia extranjera!

Ya hemos visto en la actual guerra como se atropellan todos los derechos de las naciones débiles, ¿en que está el ser débiles? en carecer de las potentes máquinas guerreras, porque poco importaría el patriotismo ante las terribles aparatos de guerra que emplean las beligerantes en la actual contienda mundial, donde se lucha por bajo tierra, por mar y aire, siendo factores poderosos la ingeniería y la química; ¿de que hubiera servido el patriotismo a los inmortales Daoiz y Velarde en la guerra de la independencia española, si no hubiesen hecho funcionar el poderoso cañón? y ahora decirme: ¿los mismos hérbes con simples armas hubiesen librado de invasores el suelo patrio? No... eso prueba que lo que declina la victoria es no solo el patriotismo sino también el buen armamento, que unidos estos dos factores importantes forman la dinamita donde se sostiene el respeto y soberanía de las naciones libres.

Confíemos también en que el actual gobierno contribuirá a la obra restauradora de nuestro ejército cambiando los viejos moldes de una política, ambiciosa y egoísta de grupos oligárquicos, por sanas costumbres administrativas, que el ciudadano tenga más derechos a poder vivir en su patria; y no tenga que pedir protección en el trabajo a tierras extrañas, donde se les trata como negreros, eso tiene solución con emprender los trabajos de reconstitución, pues de no ser así cuántos gobiernos se sucedan fracasaran y para ser fuertes tendrán que orientarse en el faro potente del brillar de las armas españolas.

Todos los que seamos verdaderos españoles debemos de contribuir con los medios que estén a nuestro alcance de hacer patria desvaneciéndose de la mente de muchos de nuestros compatriotas, extrangerizados, que España puede ser una nación independiente y próspera, porque patria que no es defendida por sus hijos, recae sobre ellos mismos el desprecio de sus extraños... debemos ser respetados y dejar a nuestros hijos algo más que un terruño colonial. ¡Hagamos patria grande!

JOSÉ VIDAL.

## Granizada en la Marina

El último miércoles cayó en el partido rural de la Marina de este término una fortísima granizada que destruyó por completo la cosecha de tomates. Una nutrida comisión de labradores damnificados, acudió a la Alcaldía en demanda del amparo oficial, siendo recibidos con gran amabilidad por el Sr. Alcalde, quien les oyó con gran interés, cursando inmediatamente telegramas a los Excmos. señores Presidente del Consejo de Ministros y Ministro de la Gobernación y a nuestro Diputado y Vicepresidente del Congreso D. Salvador Canals y Vilaró, en demanda de socorros para atenuar las pérdidas sufridas.

Lamentamos sinceramente los perjuicios que pesan sobre los hon-

rados campesinos de la Marina y de todas veras celebraremos que se encuentren medios hábiles para conseguir el apoyo oficial.

En la Comisión de agricultores de la Marina que estuvo en el despacho de la Alcaldía interesando socorros por los perjuicios que les ha ocasionado la última granizada, brillaron por su ausencia, todos esos PROTECTORES que a su imagen fabrica la FAVORECEDORA «Agrícola Illicitana», por medio de artículos, Juntas y.... propagandas.

## AYUNTAMIENTO

Bajocas de doña Catalina.

Para el pueblo y... para mí mismo

El viernes último y en segunda convocatoria celebró sesión ordinaria el M. I. Ayuntamiento con asistencia de bastante número de ediles y numeroso público.

Se leyeron varios escritos solicitando los interesados licencias para edificar obras, que pasan a la Comisión correspondiente.

También se dió lectura a un edicto de la Alcaldía, abriendo información contra la gestión del primer teniente de alcalde don Juan Asencio García Magán, que desempeñó la Presidencia de la Comisión de Mercados durante el pasado año 1916 y primer semestre del actual.

Muy *requetebién*, Sr. Magán, amante fervoroso de las *bajocas de doña Catalina*, entusiasta de las *frescas y jugosas lechugas*, visitador asiduo de los puestos expendedores de las coloradas *manzanas* y riquísimas y sabrosas *pomas*; *archipampanante bien*, inseparable amigo de los desarrollados y tiernos *rábanos*.

Nos causó asombro la lectura, también en esta sesión, de un expediente instruido por la Presidencia de la Corporación municipal, en averiguación de los trabajos realizados del que fué oficial segundo de las oficinas municipales don Vicente Alonso Pérez, hijo del ex alcalde liberal D. Tomás Alonso Blasco, cargo que ostentó desde el 1.º de Enero de 1916 hasta el 28 de Junio del corriente año, sin haber asistido en este tiempo a las oficinas a prestar los servicios que dicho cargo le obligaban.

El Sr. Alonso confirmó en esta sesión municipal la falta de asistencia de su hijo D. Vicente a las oficinas, excusándola por haber necesitado los servicios de este para revisar las obras que se estaban construyendo en la población como en vigilar el orden público.

Cosa estupenda la del señor Alonso, tan conocedor de la Ley

municipal, como es, saber debe, para el pueblo y para él mismo, que el Alcalde no tiene facultad para nombrar policías á dependientes del Ayuntamiento, puesto que existe la Guardia Municipal, que es la encargada de inspeccionar y vigilar la población.

A continuación publicamos la moción de la Alcaldía, á consecuencia del expresado expediente, que taquígraficamente hemos tomado de la sesión.

### AL M. I. AYUNTAMIENTO

Señores Concejales: El expediente de que acaba de darse cuenta ofrece un hecho comprobado plenamente que obliga á esta Alcaldía con fuerza abrumadora á plantear ante el Consejo una cuestión de derecho con derivaciones de responsabilidad criminal que á todos nos alcanzaría si con estudiado silencio se pretendiera dar visos de legalidad á lo que bajo concepto alguno la puede rererecer.

Influido don Tomás Alonso Blasco por esa Ley natural á que los hombres quedan sometidos en todo medio de vida, desde la más encumbrada hasta la más humilde, por razón del egoísmo que despierta el afecto en beneficio de las personas más allegadas por vínculos de parentesco creyó que al encargarse de la Presidencia de este Ayuntamiento era deber inexcusable suyo favorecer y amparar toda resolución ó acuerdo que aportara beneficios pecuniarios á su hijo D. Vicente Alonso Pérez y procuró que á favor de éste recayera el nombramiento de oficial segundo de la Secretaría municipal dotado con el sueldo de 1.500 pesetas que ha disfrutado durante diez y ocho meses aproximadamente ó sea toda la época de su mando importantes los haberes líquido 1.972 pesetas 75 céntimos que ha percibido por mensualidades vencidas.

Si hubiera cumplido dicho oficial los deberes que el cargo le imponía nada de particular tendría el caso porque ante la Ley no hay que someter á la más leve discusión el grado de parentesco entre Jefe y subalterno cuando no existe incompatibilidad y este satisface con diligencia y celo cuantas obligaciones le exige el empleo y atiende y acata las ordenes y mandatos de sus superiores pero desde el momento que nada de eso sucede, sino que por el contrario, la resultancia que el expediente ofrece demuestra de manera alta, clara y definitiva que el propósito de el padre no ha sido favorecer al hijo concediéndole un destino público en el que pusiera sus energías y actividad sino otorgarle una merced ó regalo de 110 pesetas mensuales durante año medio con evidente y no-

torio perjuicio de los intereses municipales cuyo abuso conviene corregir porque ningún servicio se prestó, con determinación de energía, que como ráfaga de moralidad purifique el ambiente contribuyendo á tonificar y enaltecer el alma ilícitana, por ser siempre preferible decir lo que se siente y no sentir lo que se dice y ser más patriótico hablarle al pueblo con claridad que gemir en el velipendio y sollozar en la servidumbre.

Los hombres que juegan en los azares que impone la política, sea cual fuere en la esfera en que manifiesten su actividad, deben proceder siempre con sinceridad y olvidarse de sí mismo para pensar en el bien común.

Desgraciadamente el Sr. Alonso no ha procedido así cuando en época reciente desempeñaba la Alcaldía y en vez de dirigir su esfuerzo al bien común del pueblo, lo ha dirigido al bien en la persona de un hijo que vive en su propia compañía y como justificado este hecho queda patente la responsabilidad criminal que determina el artículo 411 del Código penal, porque el señor Alonso no podía desconocer la falta de asistencia de su hijo á la oficina y que por sancionarla y autorizarla él mismo, presupone el concepto entre ellos para defraudar los intereses del Ayuntamiento, se está en el caso ineludible de exigir las responsabilidades consiguientes en la forma legal procedente, por doloso y sensible que sea iniciar procedimientos judiciales contra uno de los compañeros de Consistorio.

Pero como la esencia del hecho realizado es la percepción de unos haberes sin la prestación del servicio que el cargo impone, ó sea el regalo ó obsequio de unas pesetas del Ayuntamiento sin que á cambio de su entrega ó pago se haya beneficiado en nada el servicio público y lo importante es conseguir la devolución de la cantidad cuyo pago ordenó indebidamente el padre á favor del hijo, esta Alcaldía propone á la corporación, que antes de pasar el asunto al conocimiento de los Tribunales ordinarios se conceda un plazo prudencial á D. Tomás Alonso Blasco, para que reintegre á fondos municipales las 1.972 pesetas 75 céntimos que importan los haberes que pagó á su hijo don Vicente Alonso Pérez como oficial segundo de Secretaría sin que prestara servicio correspondiente á las mensualidades transcurridas desde 1.º de Enero de 1916 á 28 de Junio de 1917.

Casa Consistorial de Elche á 4 de Octubre de 1917.

PASCUAL MOLLÁ.

Lo que más nos ha satisfecho de la sesión municipal del

viernes, fué la declaración del concejal Sr. Alonso que al defender á su hijo, dijo: «Efectivamente, eso es cierto, es verdad, mi hijo no asistía á la oficina.»

## NOTICIAS

### De Madrid

En la pasada semana y procedente de la coronada villa, en donde reside, tuvimos el gusto de saludar á nuestro estimado paisano Antonio Asencio Bañón.

### Coro Clavé

Atentamente invitados, asistimos en la noche del último domingo, á la velada que en los amplios salones de esta sociedad, se celebró con motivo del 7.º aniversario de su fundación.

Leyó una poesía el inspirado poeta local, Sr. Peral Vicente, y nuestro compañero en la prensa, Espinosa Gómez, un notable trabajo literario.

La masa coral, cantó los nocturnos de Chopin y Neuffe y «En la Aldea» de Sansano.

### De Barcelona

Procedente de la ciudad condal, hemos saludado á nuestro querido amigo D. Antonio Mollá Ferrández.

### Fallecimiento

En Alicante donde residía, falleció el miércoles último el ex-Director del semanario local «La Libertad» D. Jerónimo Blasco Ruiz.

Nos asociamos al dolor que aflige á su querida familia por la pérdida de tan distinguido compañero.

### Arbitrios Municipales

La Agencia-Ejecutiva de los Arbitrios municipales de esta ciudad, tiene su domicilio de cobranza en la Travesía de la Plaza de Abastos número 4, (al lado de la Barbería de Pinto.)

### Próximo enlace

Para muy en breve se anuncia el de la bella Srta. D.ª Rosario Almela Martínez con nuestro querido amigo el joven industrial D. Francisco Jiménez García.

Nuestra enhorabuena por anticipado.

### De viaje

Con objeto de presenciar las fiestas que el pueblo de Pólop dedica á su patrón San Francisco de Asís, ha salido para dicho punto nuestro querido amigo D. Pascual Martínez Ruiz, dueño del acreditado café de la calle de Canalejas.

### Baja en la Parroquia del Salvador

Ha dejado de desempeñar el cargo de organista de la Iglesia Parroquial del Salvador de esta ciudad, nuestro particular amigo D. José Aznar Agulló.

### Subasta

El día 15 de los corrientes, á las once horas tendrá lugar en el despacho de la Alcaldía la subasta de la extracción y aprovechamiento de las letrinas y pozos negros para los seis próximos años y por el tipo de 1.500 pesetas anuales.

### Foot-Ball

Para hoy domingo tiene anunciado un partido los primeros equipos de «Illice» y «Sporting».

Hay interés por saber si terminará el partido, pues hace tiempo que estos dos equipos no concluyen ninguno de los encuentros que empiezan.

### «Nueva Illice»

Para publicar íntegro, el hermosísimo discurso pronunciado el pasado jueves en Blanco y Negro por su presidente D. Daniel Fenoll, que fué tomado taquígraficamente, se aplaza la publicación de «Nueva Illice» hasta el martes.

### Para Barcelona

Saló la pasada semana el acudado comerciante, don Ramón Chilar Sánchez.

### Para Fortuna

El facultativo, don Manuel Pascual Urban, acompañado de su distinguida esposa.

### Inauguración

Después de reparado el antiquísimo é histórico templo de San Sebastián, el lunes próximo, 8 de los corrientes y á las siete de la mañana, tendrá lugar su solemnisima inauguración, celebrándose misa de comunión, pudiendo acercarse al banquete eucarístico, todos los fieles que al efecto se hallen dispuestos.

### Para Busot

El industrial de esta plaza, particular amigo nuestro, Alejandro Guillén Yepes.

### Angelus

Ayer dejó de existir el hijo menor de nuestro estimado amigo Francisco Pérez Sabuco.

Reciba nuestro sentido dolor.

Encom: Imp. de P. Rizo, Canalejas, 1

SECCION DE ANUNCIOS

**Severino Quiles Maruenda**  
**ZAPATERIA**  
EXPORTACION A PROVINCIAS  
Prontitud, Elegancia y Economia  
Sagasta, 4 - **ELCHE**

**CAFE**  
- DE -  
**Pascual Martinez Ruiz**  
Canalejas, 22  
**ELCHE**

**HOTEL DEL COMERCIO**  
- DE -  
**Hijos de Francisco Roman**  
Troneta, 3 y Plaza Mayor, 22  
**ELCHE**  
Servicio de carruajes a todos los trenes.

DISPONIBLE

DISPONIBLE

DISPONIBLE

**CAFE TUPINAMBA**  
Plaza de Abastos, 8 - **ELCHE**

El dueño de este establecimiento económico, no ha reparado en gasto alguno para facilitar un buen café, por el módico precio de cinco céntimos.  
Café con gotas, 5 céntimos. \* Café con leche, 5 id.

**Parreño, Román y Antón**  
ALMACÉN DE ARTICULOS  
para la fabricación de alpargatas y otros calzados.  
Canalejas, 9 - **ELCHE**

DISPONIBLE

FÁBRICA DE AGUARDIENTES Y LICORES  
- DE -  
**Joaquín Pérez Sánchez**  
Puerta Morera, 5 - **ELCHE**

DISPONIBLE

DISPONIBLE

DISPONIBLE

**FONDA "LA CONFIANZA"**  
- DE -

**José Bernad Valero**  
Servicio de carruajes a todos los trenes  
Calle de Sagasta, número 2  
**ELCHE**

DISPONIBLE